

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Deutschlands loslassen wird die Freiheit und Gesundheit der Welt sein
Datum: 19. Januar 2021 um 01:56
An: nytnews@nytimes.com



Sehr geehrtes Deutschland,

Sie sind mit Abstand den härtesten Geschäftspartner, den ich je hatte. Dabei war ich bisher freundlich. Weil hier in Deutschland auch Menschen gibt, die an mich glauben will auch freundlich bleiben.

Jedoch müssen Sie mir, was mir zusteht geben, und in Frieden loslassen. Sollte Ihnen das immer noch schwer fallen, dann werde ich die Schwarze Pest mit einer seltenen Sorte von Malaria, und Ebola vermischen, und als erstes in Deutschland ausbreiten lassen.

Ich warte solange bis ich von Ihnen freiwillig alle nötigen Unterlagen erhalten habe, und endlich in Freiheit bin.

Alle Krankheiten die Sie bekommen werden schlimmer werden, je länger Sie mich hier gefangen halten. Leider kann ich sie selbst nicht bekommen, immer die anderen...

Willkommen auch Deutschland jetzt in meiner Welt!!!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Sonnengott Horus